

Anexo 3

Folio No. 1138

RECIBI DE LA SECRETARIA DE HACIENDA Y CREDITO PUBLICO...
LA CANTIDAD DE \$ 1,125,000.00 (UN MILLION CIENTO VEINTE CINCO MIL PESOS)
CEPTO DE DONATIVO QUE HACEN A ESTA UNIVERSIDAD.

El Tesorero General

C.P. RICARDO RUAN SANCHEZ

NOTA: La Secretaría de Hacienda y Crédito Público, por conducto de la Dirección General del Impuesto sobre el Recurso, nos comunicó en Oficio Circular Núm. 311927, publicado en el Diario Oficial de la Federación del día 18 de Enero de 1987, la autorización para que nosotros aceptáramos como donación los Donativos que hacen a esta Universidad.

Anexo 4

Relación de Maestros de la Preparatoria Núm. 24 UANL

- * Abasco Leyva Francisco licenciado
- Aipoche García Oscar licenciado
- ** Alvarez Zavala León licenciado
- Bernal Castillo Rosa María ingeniera
- Buato Lara Blanca Alicia bióloga
- Cantú Hernández María Elena licenciada
- Castillo Ponce María de los Angeles licenciada
- Casimiro Facundes José licenciado
- Eliz Eufraasio Esteban ingeniero
- Flores Rodríguez Lores Margarita Q.B.P.
- Frases Garza Juan José licenciado
- García Álvarez Laura E. licenciada
- Gómez Torres María Magdalena licenciada
- Hernández Ibarra Gustavo licenciado
- Leal Héctor Q.B.P.
- Rodríguez Salas Zocarias Q.B.P.
- Trevisán José Hermilo Q.B.P.
- Urbán Mendosa Carlos ingeniero

Preparatoria Núm. 24. Ciudad Anáhuac*

Personal Docente:
 Profesor Fernando Gutiérrez González
 Doctor Alfonso Dávila Martínez
 Profesora Graciela García González
 Bióloga Edda Patricia Vázquez Farías

Personal Administrativo:
 Señorita Mireya Olivares González

En el año de 1983, con el fin de ampliar las perspectivas de cultura para la juventud Anáhuac, el doctor Alfredo Piñeyro López, Rector de la Universidad de Nuevo León; envió al ingeniero Narciso Cantú Guerra a Ciudad Anáhuac para que mediante una encuesta, se llevara a cabo un sondeo entre la población escolar y padres de familia; cuyo resultado reflejara fielmente la necesidad y el deseo de contar con una escuela preparatoria entre sus instituciones educativas. Con el apoyo del Ayuntamiento, cuyo Presidente Municipal era el Capitán Francisco Urteaga Perales, la encuesta se llevó a los alumnos de la Secundaria Técnica Núm. 8 y su resultado no se hizo esperar: Ciudad Anáhuac necesitaba la creación de una Escuela Preparatoria, pues los jóvenes que deseaban seguir una carrera universitaria, siendo aún adolescentes, tenían que emigrar a lugares lejanos de su familia.

El Ayuntamiento de Ciudad Anáhuac, apoyando con visión y entusiasmo la iniciativa de Rectoría y los deseos de su pueblo, prestó las instalaciones de el Centro Cultural para que el 20 de agosto de 1984, se viera por fin realizado un largo sueño:

La Preparatoria Núm. 24, de la Universidad Autónoma de Nuevo León, abrió por primera vez las puertas de sus aulas para recibir a los alumnos del primer semestre.

Mientras se trabajaba en el Centro Cultural. El ingeniero Narciso Cantú Guerra, con el apoyo de la Rectoría y la autoridad Municipal, llevaba a cabo las gestiones ante el ingeniero Rafael Salazar Cornejo, Jefe de la Promotoría Agrícola Núm. 1; con el fin de lograr la donación de un terreno para construir un edificio que albergara las instalaciones propias de una escuela preparatoria. Así fue como se consiguió el terreno sito en la calle Nadadores, entre la carretera a la Presa Venustiano Carranza y Agricultores.

Sin descuidar el trabajo académico y tras mucha gestoría, el 19 de agosto de 1985 se ocupó con el nuevo primer semestre, el ala norte del edificio, compuesta por dos aulas, biblioteca, laboratorios, Dirección y sanitarios. Mientras tanto, los grupos fundadores seguían trabajando en el Centro Cultural y fue hasta febrero de 1986, que terminada la segunda etapa, todo el alumnado y personal docente quedó integrado en el edificio actual.

Hoy la Preparatoria Núm. 24 cuenta con cuatro aulas, dos laboratorios completos y dos más en proceso de equipamiento, biblioteca, taller de computación, dirección, bodega, y anexos entre los que destacan dos canchas de basquetbol.

Actualmente el personal que labora en la Preparatoria Núm. 24 ha ascendido a quince elementos y el alumnado a estudiantes distribuidos en cuatro aulas, pero el personal y los alumnos fundadores, aquellos que llenos de confianza por la institucionalidad y seriedad de la UANL, ingresaron por vez primera el 20 de agosto de 1984, han pasado a la historia de la escuela.

Personal Fundador:

Coordinador:
 Ingeniero Narciso Cantú Guerra

Secretario Administrativo:
 Ingeniero Manuel Santos Cervantes

* Texto presentado por la Dirección.

Personal Docente:

Profesor Fernando Gutiérrez González
Doctor Alfonso Dávila Martínez
Profesora Graciela García González
Bióloga Elda Patricia Vázquez Farías

Personal Administrativo:

Señorita Mireya Olivares González

Personal de Intendencia:

Señor Joel Pérez Garza

En el año de 1983, con el fin de ampliar las perspectivas de desarrollo de la Universidad de Nuevo Laredo, el doctor Alfredo Piñero López, Rector de la Universidad de Nuevo Laredo, envió al ingeniero Narciso Cantú Guerra a Ciudad Ahuac para que mediante una encuesta, se llevara a cabo un sondeo entre la población escolar y padres de familia; cuyo resultado reflejara fielmente la necesidad y el deseo de contar con una escuela preparatoria en las instituciones educativas. Con el apoyo del Ayuntamiento, cuyo Presidente Municipal era el Capitán Francisco Uribea Paredes, la encuesta se llevó a los alumnos de la Secundaria Técnica Núm. 8 y su resultado no se hizo esperar; Ciudad Ahuac necesitaba la creación de una Escuela Preparatoria, pues los jóvenes que desean seguir una carrera universitaria, siendo aún adolescentes, tenían que emigrar a lugares lejanos de su familia.

El Ayuntamiento de Ciudad Ahuac, apoyando con visión y entusiasmo la iniciativa de Rectoría y los deseos de su pueblo, prestó las instalaciones de el Centro Cultural para que el 20 de agosto de 1984, se viera por fin realizado un largo sueño.

La Preparatoria Núm. 24, de la Universidad Autónoma de Nuevo Laredo, abrió por primera vez las puertas de sus aulas para recibir a los alumnos del primer semestre.

Mientras se trabajaba en el Centro Cultural, el ingeniero Narciso Cantú Guerra, con el apoyo de la Rectoría y la autoridad Municipal, llevaba a cabo las gestiones ante el ingeniero Rafael Salazar Cornejo, Jefe de la Promoción Agrícola Núm. 1; con el fin de lograr la donación de un terreno para construir un edificio que albergara las instalaciones propias de una escuela preparatoria. Así fue como se consiguió el terreno sito en la calle Nabadores, entre la carretera a la Presa Venustiano Carranza y Agricultores.

Sin descuidar el trabajo académico y sus muchas gestiones, el 19 de agosto de 1985 se ocupó con el nuevo primer semestre, el ala norte del edificio, compuesta por dos aulas, biblioteca, laboratorios, Dirección y sanitarios. Mientras tanto, los grupos fundadores seguían trabajando en el Centro Cultural y fue hasta febrero de 1986, que terminada la segunda etapa, todo el alumnado y personal docente quedó integrado en el edificio actual.

Hoy la Preparatoria Núm. 24 cuenta con cuatro aulas, dos laboratorios completos y dos anexos entre los que destacan dos canchas de basquetbol.

Actualmente el personal que labora en la Preparatoria Núm. 24 ha ascendido a quince elementos y el alumnado a estudiantes distribuidos en cuatro aulas, pero el personal y los alumnos fundadores, aquellos que llenos de confianza por la institucionalidad y seriedad de la UANL, ingresaron por vez primera el 20 de agosto de 1984, han pasado a la historia de la escuela.

Personal Fundador:

Coordinador:
Ingeniero Narciso Cantú Guerra

Secretario Administrativo:
Ingeniero Manuel Santos Cervantes

Texto presentado por la Dirección.

Escuelas y Preparatorias Técnicas

Antecedente al Instituto de Artes, en el año de 1983, el entonces Rector de la Universidad, doctor Alfredo Piñero López, envió al licenciado Miguel Covarrubias como representante a la Escuela de Música, el Taller de Escultura y el Departamento de Filosofía y Letras; al inicio operativo de la coordinación del Instituto. Este hecho dio origen a la Escuela de Arte Dramático. También en el año de 1983, el Instituto de Artes creó la Escuela de Danza Folklórica y Danza Folklórica.

Como antecedente, inició el primer Curso de Verano como antecedente, iniciando el Instituto de Artes y con ello las de las actividades académicas de las artes escénicas en la Universidad de Nuevo Laredo.

El primer curso de verano se realizó en el mes de agosto de 1983, con el objetivo de dar a conocer a la comunidad universitaria la importancia del arte para la primera etapa de la formación profesional y la administración estaba en 5 de agosto de 1983, en lo que fueron los separos de la escuela de teatro, un tercero como diminuto y un cuarto como diminuto; se abrió un paso en el muro divisorio que permitió acceder a otro espacio que sirvió para el aula y teatro a la vez, ubicado en el edificio de la Purísima.

En el mes de agosto de 1983, se inauguró el edificio de la Purísima casi esquina con el edificio de la Purísima, con el objetivo de dar a conocer a la comunidad universitaria la importancia del arte para la primera etapa de la formación profesional y la administración estaba en 5 de agosto de 1983, en lo que fueron los separos de la escuela de teatro, un tercero como diminuto y un cuarto como diminuto; se abrió un paso en el muro divisorio que permitió acceder a otro espacio que sirvió para el aula y teatro a la vez, ubicado en el edificio de la Purísima.

El primer curso de verano se realizó en el mes de agosto de 1983, con el objetivo de dar a conocer a la comunidad universitaria la importancia del arte para la primera etapa de la formación profesional y la administración estaba en 5 de agosto de 1983, en lo que fueron los separos de la escuela de teatro, un tercero como diminuto y un cuarto como diminuto; se abrió un paso en el muro divisorio que permitió acceder a otro espacio que sirvió para el aula y teatro a la vez, ubicado en el edificio de la Purísima.